NO HAY PLANETA B

Declaración del Foro Local de Fuencarral El Pardo en apoyo a las movilizaciones de jóvenes contra el cambio climático

El pasado 15 de marzo han tenido lugar movilizaciones de jóvenes en muchas ciudades, realizando una llamada de atención a la ciudadanía en su conjunto y a las personas que ostentan la representación política, hacia las consecuencias del cambio climático que hace ya décadas venimos padeciendo en todo el planeta.

Este año 2019, que acabamos de estrenar, ya se está mostrando desde sus inicios claramente irregular, con altas temperaturas y escasez de lluvias, como aspectos más visibles de los cambios climáticos que se están produciendo. Pero hay mucho más.

Ahora ya no nos basta con cambiar las bombillas o pasarnos al coche eléctrico, necesitamos avanzar en cambios en el modelo económico, en nuestro estilo de vida, en las relaciones con nuestro medio ambiente... Y para eso tenemos que actuar desde todos los ámbitos, especialmente desde el legislativo y desde las movilizaciones ciudadanas.

Este Foro local de Fuencarral El Pardo, que desde sus inicios ha venido trabajando

- para mejorar la vida de las personas del distrito
- que abogamos por atender de forma integral las diversidades culturales, sociales, funcionales, generacionales
- que trabajamos por la igualdad de derechos entre mujeres y hombres
- que promovemos una ciudad inclusiva
- unos barrios equilibrados
- la atención a los colectivos más desfavorecidos

unos barrios sostenibles...

manifestamos nuestro apoyo al movimiento Juventud Por el Clima y reiteramos nuestro compromiso para seguir avanzando en esta línea, con la creación de un Grupo de Trabajo específico intermesas, que impulse aquellos temas relacionados con el cambio climático que resulten de especial interés en el distrito.

Madrid, 30 de marzo 2019